

## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	<b>Date</b> 06.11.2017	<b>Heure</b> 10h57	<b>Numéro</b> 17.347	<b>Département(s)</b> DFS
	Annule et remplace			

<b>Auteur(s) : Armin Kapetanovic</b>		
<b>Titre : Quel avenir pour la dialyse dans les Montagnes neuchâtelaises ?</b>		
<b>Contenu :</b> Suite à l'extension prochaine de l'école Pierre-Coullery dans l'ancien Hôpital de La Chaux-de-Fonds, le service de dialyse devra trouver de nouveaux locaux. Le Conseil d'État suit-il de près ce dossier, afin que les patients dialysés plusieurs fois par semaine puissent être traités dans l'actuel Hôpital de La Chaux-de-Fonds ? Si non, quelles autres alternatives sont étudiées et quelles en seraient les conséquences pour ces patients ?		
<b>Réponse écrite demandée :</b> <input type="radio"/> Oui <input checked="" type="radio"/> Non		
<b>Auteur ou premier signataire :</b> <i>prénom, nom</i> (obligatoire) : Armin Kapetanovic		
<b>Autres signataires</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :	<b>Autres signataires suite</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :	<b>Autres signataires suite</b> ( <i>prénom, nom</i> ) :